



ごろの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011~2012年度
国際ロータリーのテーマ
ごろの中を見つめよう
博愛を広げるために
2011~2012年度
RI会長 カルヤン・ハネルジー

WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

第1521回例会

2011年9月22日(木) 晴 第11回

～新世代のための月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

なごやか例会

司 会：西沢功普会場委員
斉 唱：「日も風も星も」「四つのテスト」

会長挨拶

高須洋志会長



若い社員が『タメ』という言葉を使うのを聞きました。『タメ口』という言葉もありますが、その語源が何か調べてみると、元々は『ぞろ目』を意味する賭博用語だそうです。そこから『同じ』『対等』という意味で『タメ』が使われるようになったのだと思います。

本日お話ししたいことは『タメ』ではなく、『べた』についてです。『べた』とは『よくある』『ありきたりな』という意味で、『べた語』や『べたな〇〇』というように使われます。いくつかべたな言葉を探して来ましたので、どなたに似合うかを考えながら紹介します。一番クラシックで皆さんのが存じなものは「お嬢さん、ハンカチ落としましたよ。」でしょう。瑞穂RCの中では、是非とも鈴木圓三さんに使って頂きたいです。「彼女、お茶しない?」と言いそうなのは鈴木淑久さん、「いつまでも友達でいようね。」と言われそうなのは馬場将嘉さん、「俺って何歳に見える?」は西本哲さん、「映画のチケットが二枚あるんだけど。」は梅村昌孝さんでしょう。お付き合いが始まり、「今日は駄目なの。」と言われて「あっ、そうなんだ」と爽やかに引き下がるのは平野好道さん、「冗談じゃない。」と言うのが佐藤善乙さん、結婚式に「人生には大切にすべき3つの袋があります。」という話をするのが関谷俊征さん、披露宴で「オレは酔っていない!」と言っているのは西沢功晋さんで、「オレの酒が飲めねえのか!」と言っているのは皆さん良くご存知の方。結婚後に「私と仕事のどっちが大事なの。」と言われるのは堀慎治さん、「あなた、これ誰の髪の毛なの?」と言われるのは内田久利さん、「実家に帰らせて頂きます。」と言われるのは泉憲一さんでしょう。「ゴルフも仕事だから。」などといって家を不在にしている方は奥さんから「実家に帰らせて頂きます。」と言われることでしょう。後向きの話が続きました。そこで、最後にこの台詞を言うのは松井善則さんです。「塩をまけ、塩を！」

幹事報告

馬場將嘉幹事

- 本日13時40分よりヒルトン名古屋9階「つるの間」にて第1回長期ビジョン委員会を行います。
- メールボックスにリリーフ、案内状、11月19日・20日の役割分担を入れてあります。全員に役割分担が指名されていますので、1人でも抜けるとホストに支障を来します。欠席時は必ず連絡して頂くことを切に願います。11月19日に行われるRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会にホストクラブ特典として、会費無料で参加できますので、是非ともご参加下さい。用紙の一番下にある参加・

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：高須 洋志
幹事：馬場 將嘉
クラブ広報委員長：関谷 俊征
例会日：毎週木曜日 PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

不参加を記入し、切り取り線から切り離してボックスに入れて下さい。11月20日には皆様で記念写真を撮りたいと思いますので、参加して頂くようお願いいたします。9月29日の卓話は「地区大会実行委員会のまとめ」がテーマですので、質問していただき、ご自分が何を行うのか良く理解して頂きたいです。

ニコボックス

近藤茂弘ニコボックス委員

- この度の家の死去に際しましては通夜、告別式に多くの会員の皆様にご出席頂き誠にありがとうございました。
野崎 洋二さん
- 9月17日は妻の誕生日でした。美しい花を、ありがとうございました。
長瀬憲八郎さん
- 妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。ありがとうございました。
鶴田 浩さん
- 敬老祝品ありがとうございました。
鈴木 圓三さん
- 敬老の日の祝品ありがとうございました。
山田 鎮浩さん
- 敬老祝いありがとうございました。
江口 金満さん
- 会場委員会として例会の形式を変えてみました。宜しくお願いします。
亀井 直人さん
- 台風一過、さわやかです。
宗宮 信賢さん
- 9月20日ちょっと良い事がありました。
大島 浩嗣さん
- ちょっと良い事がありました。
湯澤 勇生さん

委員会・同好会報告

地区大会実行委員会：遠山堯郎大会幹事

本日メールボックスに「あなたの役割」について入れさせて頂きました。第1日目・第2日目に誰が何を行うのかが書かれていますので、ご確認下さい。まだ完全版ではなく、修正が入ると思いますのでご了承ください。ネームプレートなどと冊子を82クラブに送らなければなりませんが、その作業をクラブメンバーで確認した方が良いと思います。詳しくは今日明日中に皆様の会社宛にFAXさせて頂きますが、11月3日(木・祭)13:00~17:00、ガバナー事務所会議室にて仕分け・発送を行いますので、参加・不参加に丸を付けて、返事をお願いいたします。ガバナー事務所の場所をご存じでない方のために地図も掲載しておきます。

葬儀会葬のお礼

野崎洋二さん

9月15日に愛妻を亡くしました。通夜、告別式には高須会長をはじめ会員の皆様大勢の方々にご来場いただき、心より厚く御礼申し上げます。家内は昨年、RCの家族会に子供・孫共々参加させて頂きましたが、それが外出した最後となりました。年が明け、今年1月の古稀の誕生日を迎えるあたりから体力が落ち、余病を発病し、入退院を繰り返していました。長い闘病生活でとうとう先日力尽きたというわけです。非常に残念ではありますが、生前は皆様から大変なご高誼をいただき、心より厚く御礼申し上げます。残された私とどうぞこれまで以上のお付き合いをいただき、慰めて頂けたらと心から思いますので、よろしくお願ひいたします。

出席報告

近藤茂弘出席委員

会員67名 出席40名 (出席計算人数51名)

出席率 71.4%

9月15日は補填により 84.7%

なごやか例会についての皆様の感想

<高須洋志会長>

食べ物をもう少し工夫したいです。アルコールをどうするか決めたいです。一番の趣旨は自由に話をする時間ですので、できるだけ話し合って下さい。

<亀井直人会場委員長>

会場の皆さんのが和やかに楽しく過ごしていただければ良いと思い、このような例会にさせて頂きました。何かご意見がありましたら私に仰ってください改善していきたいと思います。

<梅村昌孝さん>

食べたくない物を食べなくて済むのは良いことです。食べたい物は食べれば良いと思います。

<松波恒彦さん>

和やかでとても良いと思います。

<大嶽達郎さん>

とても和やかで良いと思います。

<大島浩嗣さん>

久方ぶりということで非常に良い雰囲気で結構だと思います。

<稻葉徹さん>

こうやって皆さんとゆっくり会うのは良い事だと思います。

<鈴木圓三さん>

これからも続けていって欲しいです。

<本多清治さん>

昔も行ってましたが、説明が何もないで今から何を行うのだろうと思いました。企画は喜んでおります。

<田中隆義さん>

説明が無いので皆さんにもう少し説明して欲しいです。

<岡村達人さん>

どんどん行って下さい。

<遠山堯郎さん>

来て驚きました。全体的にとても良いですね。

<松井義則さん>

前にもこのような例会を行った事がありますが、今日は食べ物が豊富にあって良いと思います。

<野崎洋二さん>

瑞穂RCでの立食は珍しいです。他のRCではこういう例会があり、日頃から良いなと思っていたので、画期的なやり方でこれからも是非やっていただきたいです。少し食べ過ぎました。

<江口金満さん>

これからの事として面白いと思います。

<近藤雄亮さん>

湯地さんの幹事の時、会長挨拶のないリラックスした例会を考えるよう提案し、年4回和やか例会を行ったことを思い出していました。リラックスして良いと思います。

<長瀬憲八郎さん>

またやって欲しいと思います。

<岡本忠史さん>

昔も行いましたが、とても良いと思います。

<近藤茂弘さん>

こういう雰囲気も良いと思います。食事もとても美味しいです。

<西本哲さん>

私が会場委員長の時にも行った事があります。月に一回位はよろしいのではないかでしょうか。

<長坂邦雄さん>

楽しくやっていきましょう。

<広報委員長より>

全員の方にご意見を聞くことができず、申し訳ありませんでした。

なごやか例会風景



例会のご案内

■今週の卓話 9月29日(木)

会員卓話：高村博三さん

テー マ：地区大会実行委員会のまとめ

■次週の卓話 10月6日(木)

卓話講師：地区職業奉仕委員 高木 勝さん

テー マ：職業奉仕について

■次々週行事 10月13日(木) なごやか例会